



Considera importante el impulso de una norma nacional en esta materia

Defensoría insiste en un abordaje integral del sobrepeso y la obesidad

Miércoles 25 de Mayo de 2022. La Defensoría de los Habitantes manifestó su respaldo a las acciones que deberá impulsar el Ministerio de Salud para el abordaje integral del sobrepeso y la obesidad en la población.

Luego de revisar el borrador de la Norma Nacional que le fue remitida, en su oportunidad, por las autoridades sanitarias, no tiene ninguna observación de fondo que realizar al respecto, sino más bien, hizo énfasis en la importancia que tiene estas acciones en materia de la prevención de la salud, pues ambos factores son determinantes de muchas enfermedades crónicas que afectan a la población en general.

Recordó la Defensoría de los Habitantes al Ministerio de Salud el informe que emitió en el año 2020 relacionado precisamente a esta materia donde recomendó a dicha cartera informar de manera trimestral la cantidad de programas o proyectos desarrollados en materia de prevención del sobrepeso y la obesidad, así como los lugares de aplicación de dichos programas, grupos de población beneficiados, resultados obtenidos y responsables a cargo. A ello se suma la necesidad de conocer, de primera mano, las acciones concretas que se están tomando como país para cumplir con los Objetivos de Desarrollo Social, particularmente “hambre cero” y “poner fin a todas las formas de mal nutrición”

Oficina de Prensa
Defensoría de los Habitantes